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في إطار خطة واستراتيجية وزارة البترول والثروة المعدنية لجذب استثمارات جديدة في مجال البحث والاستكشاف ودعما للجهود الحالية لزيادة الإنتاج، فقد قامت الشركة المصرية القابضة للغازات الطبيعية "إيجاس" بإسناد عدد (6)  قطاعات جديدة على عدد من الشركات العالمية مما يساهم في تعظيم الاستثمارات فى مجالات البحث والاستكشاف حيث من المتوقع أن يتم ضخ استثمارات جديدة حوالي 245 مليون دولار وحفر (13) بئر استكشافي جديد كحد أدنى خلال فترات البحث، وتشمل تلك القطاعات (4) قطاعات بحث جديدة بالبحر المتوسط كان قد تم طرحها فى سياق المزايدة العالمية لعام 2024 من خلال بوابة مصر للاستكشاف والإنتاج، هذا بالإضافة إلى عدد (2) قطاع أرضي بدلتا النيل وشمال سيناء.
هذا وقد تم إسناد تلك القطاعات للشركات التالية:
· إسناد قطاعي شمال سيميان البحري وشمال غرب أتول البحري لتحالف شركتى "شيفرون ايجيبت  و "بي جي (شل)" ومن المخطط أن يتم حفر 2 بئر استكشافية بكل قطاع.
· إسناد قطاع شمال رأس التين البحري لشركة "أيوك برودكشن (إيني)" ومن المخطط أن يتم حفر 3 أبار استكشافية بهذا القطاع.
· إسناد قطاع شرق الاسكندرية البحري لشركة "كايرون إيجيبت" ومن المخطط أن يتم حفر 3 أبار استكشافية بهذا القطاع.
· اسناد قطاع منطقة شمال طنطا الأرضية بدلتا النيل إلى شركة أي بي أر حيث من المخطط أن تقوم الشركة بحفر 2 بئر استكشافية.
· اسناد قطاع الفيروز الأرضية بشمال سيناء الي  شركة برينكو حيث من المخطط أن تقوم شركة برينكو بإجراء مسح سيزمى ثلاثى الأبعاد وحفر 1 بئر استكشافية.
واستكمالاً لطرح المزيد من الفرص الاستثمارية فإنه تتوافر حالياً عدد من الفرص الاستثمارية المتنوعة المعروضة على بوابة مصر للاستكشاف والانتاج (EUG) والتي تشمل عدد من الحقول البحرية الغير منماه بالبحر المتوسط ومن المخطط أن يتم إغلاق التزايد على تلك المناطق في 2 يوليو 2025، وسيتم إعلان نتائج تلك الفرص فور اغلاق المزايدة واستلام العروض. 



As part of the Ministry of Petroleum and Mineral Resources’ plan and strategy to attract new exploration investments, and to support current efforts to increase production, the Egyptian Natural Gas Holding Company, EGAS, has awarded 6 new blocks to a number of international companies. This contributes to maximizing investments in exploration, with an expected investments of approximately USD 245 million and the drilling of at least 13 new exploratory wells during the exploration period.
These include 4 new offshore blocks in the Mediterranean—offered within the 2024 international bid round via the Egypt Upstream Gateway “EUG” —as well as 2 onshore blocks in the Nile Delta and North Sinai.
These blocks have been awarded to the following companies:
· North Samian Offshore Block & Northwest Atoll Offshore Block: awarded to the Chevron Egypt & BG (Shell) consortium, with plans to drill 2 exploratory wells in each block.
· North Ras El Tin Offshore Block: awarded to IEOC Production (Eni), with plans to drill 3 exploratory wells.
· East Alexandria Offshore Block: awarded to Cheiron Egypt, with plans to drill 3 exploratory wells.
· North Tanta Onshore Block (Nile Delta): awarded to IPR, which plans to drill 2 exploratory wells.
· El‑Fayrouz Onshore Block (North Sinai): awarded to Perenco, which plans a 3D seismic survey and 1 exploratory well.
Additionally, more investment opportunities are currently available on the Egypt Upstream Gateway “EUG”, including several undeveloped offshore discoveries in the Mediterranean. The bidding for these areas is scheduled to close on 2 July 2025, and the results will be announced promptly after bid submission closes.
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